

Des loisirs artistiques pour les jeunes

Par Le Républicain Lorrain – 31 Juillet



Les dessins des enfants forment un puzzle autour des jeux olympiques Photo RL

46 jeunes ont fait parler leur créativité

Dans la salle Pablo-Néruda, Batigère Grand Est a convié quarante-six jeunes résidents de 6 à 14 ans du bailleur social pour la 5^e édition des Créativores. Au vu du nombre important de jeunes intéressés par cette action artistique, normalement limitée à quinze enfants par jour, deux groupes ont pu vivre une demi-journée tournée vers l'art au lieu d'une journée complète pour les satisfaire tous.

Mélina Dumay les a d'abord initiés au théâtre qui leur a permis d'éveiller leur sensibilité et leur imaginaire ainsi que vaincre une éventuelle timidité.

Puis Romain, Théo et Anthony, artistes plasticiens de la compagnie Roland Furieux, les ont conseillés dans la réalisation d'un décor ayant pour thème les Jeux olympiques vers les trois éléments, l'eau, la terre et le feu. La juxtaposition des dessins réalise ensuite un décor surprenant, sous la forme d'un puzzle.